

Minera Candelaria recibe a alumnos beneficiados del Programa Beca Minera Educación Superior



Con la presencia de las y los estudiantes de Tierra Amarilla, Caldera y Copiapó, seleccionados para este año, se realizó la ceremonia de



bienvenida a las nuevas becarias y becarios del Programa Beca Minera Candelaria de Educación Superior 2024.

La actividad se realizó en la oficina comunitaria de la compañía en Tierra Amarilla, ocasión en la que los jóvenes compartieron con ex becarios que hoy son profesionales, quienes les transmitieron el mensaje que todo es posible con trabajo, responsabilidad y esfuerzo.

Según relevaron en la compañía minera, la beca Minera Candelaria de Educación Superior tiene como objetivo apoyar el acceso y mantención en la educación superior de estudiantes con alto potencial académico y condiciones sociales de vulnerabilidad. El programa es ejecutado por la Corporación Simón de Cirene. **mch**